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【総括】
１ 会場について

今年度は大きな問題なく使用することができたのではないか。

少しずつ徹底しているものと思われる。

今後とも、顧問の先生方にコントロールしていただき、生徒や保護者に協力していただきたい。

※保護者宛の「お願い」を年度初めに配付していただく。

●駐車場について

・ラミネートした駐車証（各校６枚）の管理をお願いしたい。

＊紛失される学校が多く、再発行が増えている。（偽装されている学校もあるとか・・・）

・会場校，会場校周辺の地域に迷惑をかけないようにしたい。

２ 大会運営について

・役員減の状況があり、試合の有無に関わらず、各校顧問の先生方には、大会期間中の委嘱をお

願いしているので、全競技日程が終了するまで役員としてご協力をお願いしたい。

３ 忘れ物

○今年度は多くはなかったが、生徒への声かけをお願いしたい。

【確認事項】

１ 補助役員の派遣依頼と役員費

○補助会場費…１会場につき1日2,000円、２日4,000円とする。

会場校で､この中で簡単な湯茶を用意してもらう。

○補助役員費については 一人500円（１チーム4,000円）を支給する。

○外部審判（他団体・非常勤講師）には、１日交通費1,000円支給する。

２ 台風、雪、インフルエンザ等により大会実施に影響が出そうな場合

〇岡山県高体連バレーボールHPで確認すること。

あるいは、高体連ﾊﾞﾚｰ事務局（岡山一宮高校 総務委員長 東 京子）に問い合わせる。

３ 登録について

○JVA MRSのHPを見ておいてください。更新の作業が近づいています。

○平成３１年度 登録開始日

チーム・メンバー登録：３月 日（ ）

＊応援に来られた保護者・関係者等のモラルに欠ける応援や言動によって不愉快な思いをした生徒

や審判の方がおられる。今後、そういうことがないように顧問の方でお話をしていただくなど協力を

お願いし、これからもバレーボール部で活動することが生徒の人間的な成長の一助となり，それぞれ

の大会が観戦に来られる保護者やチーム関係者の方々にとっても、運営する私たちにとっても気持ち

のいいものとなりますように、スムーズな大会運営に協力をお願いしたい。


